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 SÚMULA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA CDP-CAU/SP 

 

DATA  21/10/2021 HORÁRIO  14h às 18h 

LOCAL Reunião virtual  

 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 
 

Maria Teresa Diniz Dos Santos Maziero Coordenadora 

Marcia Helena Souza da Silva Coordenadora Adjunta 

Ana Paula Preto Rodrigues Neves Membro 

Arlete Maria Francisco Membro 

Larissa Francez Zarpelon             Suplente 

Danielle Skubs Suplente 

Jose Roberto Geraldine Junior Membro 

Natalia Costa Martins  Suplente 

 

Ausências justificadas 

Conselheiros 

Luiz Antonio de Paula Nunes 

Renata Alves Sunega 

Fernanda Menegari Querido 

 

 Rodrigo Delfino Carvalho Supervisor de Pessoa Jurídica 

 

 Eduardo Pimentel Pizarro Assessor de Relações Internacionais 

 

Leitura e aprovação da Súmula da Reunião  

 

Observação 
A súmula da 7ª Reunião Ordinária CDP-CAU/SP realizada em 16 de setembro 

de 2021 foi aprovada pelos conselheiros presentes.  

 

Comunicação 

 

Responsável Coordenadora da CDP-CAU/SP Maria Teresa Diniz Dos Santos Maziero 

Comunicado 
A coordenadora Maria Teresa Diniz comunica que o convidado Marco Antônio 

Teixeira não poderá comparecer à reunião, devido a problemas familiares.  

ORDEM DO DIA 

 

 

1 Integração com o SASP (convidado Marco Antônio Teixeira) 

Fonte CDP-CAU/SP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

 

O convidado Marco Antônio Teixeira não compareceu à reunião devido a 

problemas familiares.  
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2 
Preparação do Seminário Internacional Arquitetura e Urbanismo no Setor 

Público 

Fonte CDP-CAU/SP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

O Assesssor de Relações Internacionais, Eduardo Pimentel Pizarro, apresenta aos 

membros da comissão o calendário dos próximos eventos do CAU/SP no ano de 

2021, após consulta realizada com o Supervisor de Eventos, André Ferreira de 

Magalhães.  

 

A coordenadora Maria Teresa fala sobre a necessidade de inclusão de tradução 

simultânea e libras nos eventos do CAU/SP. A coordenadora cita que é 

importante o CAU desenvolver como um todo a questão de acessibilidade nos 

canais de comunicação do CAU. Comenta como referência o aplicativo utilizado 

pela prefeitura “hand talk”, que realiza comunicação em linguagem de libras no 

site da prefeitura.  

 

Maria Teresa diz que o seminário previamente programado para o final do ano 

de 2022 pode ser e ser antecipado para o meio o ano do ano de 2022, em virtude 

da quantidade de eventos agendado por outras comissões.  

 

O Assessor Eduardo Pizarro trata da data do seminário a ser realizado no ano de 

2021 e que os dias 23 e 24 de novembro seriam datas prováveis para a realização, 

mas ainda é necessário a confirmação da presidência do CAU/SP.  

 

Eduardo Pizarro diz que é necessário decidir as frentes do seminário e quais serão 

as interações temáticas e, a partir disso, definir os convidados. 

  

Eduardo Pizarro demonstra no programa “Miro” a síntese do que foi trabalhado 

até o momento. Maria Teresa propõe ir repassando na reunião os nomes dos 

participantes já indicados e ir definindo as prioridades. Ficou combinado entre 

os conselheiros de priorizar a participação de funcionários públicos, tendo em 

vista o objetivo do seminário, ao invés de convidar membros de outras comissões 

do CAU/SP que já têm oportunidade de participar dos debates do conselho de 

outras formas.  

 

Eduardo Pizarro fala a respeito dos 6 eixos temáticos que temos até o momento:   

1. Valorização Profissional – Servidor Público – RRT (Tecnologia e Setor 

Público); 2. Habitação; 3. Planejamento Urbano e Ambiental; 4. Mobilidade e 

Acessabilidade; 5. Equipamentos - Educação e Saúde; 6. Governança e 

Sistematização.   

A conselheira Larissa Francez Zarpelon diz que a CEP-CAU/SP possui uma ação 

chamada “arquiteto servidor”, que é uma ação de capacitação de profissionais 

servidores públicos, comenta que poderia entrar no eixo de temático de 

Valorização Profissional. Maria Teresa complementa dizendo que é uma boa 

ideia e que cabe uma apresentação da CDP-CAU/SP de tudo o que o CAU já 

desenvolveu referente a este assunto.  

O conselheiro Jose Roberto Geraldine Junior sugere incluir no eixo temático de 

Mobilidade o convidado Augusto Valerie, antigo diretor de mobilidade do 

Ministério das Cidades. Sugere também incluir como convidadas no Eixo 

temático de Habitação: Linda Theresinha Sarturi, da Prefeitura de Franca; e 
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Fabiana Zanquetta, antiga secretária de Habitação da prefeitura de São José do 

Rio Preto, atualmente na Secretaria de Educação.  

A conselheira Danielle Skubs sugere incluir no painel temático de Valorização 

Profissional, o arquiteto e urbanista da prefeitura de Limeira: Fernando Henrique 

Azevedo.  

Eduardo Pizarro sugere a presença de moderadores no evento para que perguntas 

e interações com os participantes no eventos sejam organizados pelos 

moderadores. 

 

3 Tabela de Honorários 

Fonte CDP-CAU/SP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

A coordenadora Maria Teresa cita a respeito de curso realizado pelo SEBRAE 

direcionado aos arquitetos.  

O conselheiro Geraldine cita que a comissão que elaborou material a respeito da 

tabela de honorários foi a Comissão de Política Profissional do CAU/BR e o 

CEAU. Geraldine diz que o ex-presidente do CAU/CE, Odilo Almeida, poderia 

contribuir muito com a discussão em um próximo momento.  

Maria Teresa sugere trabalho conjunto com a comissão de ATHIS para 

desenvolvimento de calculadora social.  

O Conselheiro Roberto Geraldine cita sobre capacitação já realizada pelo 

CAU/SP como montar o escritório de arquitetura e dentro desta capacitação já 

estava incluída a utilização da tabela de honorários.  

 

  

 

EXTRA PAUTA  

 

3 Reunião Ordinária a ser realizada no mês de dezembro de 2021 

Fonte CDP-CAU/SP 

Relator Assessor Rodrigo Delfino Carvalho 

Encaminhamento 

A coordenadora Maria Teresa sugere reunião a ser realizada no mês de 

dezembro. Os membros presentes decidiram que a reunião ordinária de dezembro 

seja realizada dia 03/12/2021 

  

 

 

Considerando o estabelecido no Despacho PRES-CAUSP nº 001/2021, que regulamentou 

emergencialmente as reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SP, atesto a veracidade e a 

autenticidade das informações prestadas. 

 

 

 

Rodrigo Delfino Carvalho 

  Supervisor de Pessoa Jurídica – CAU/SP 
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